

4). Cuenta de que el entusiasmo que constituye una significación y tranquilidad para él y sus descendientes. Algunos ~~en~~  
peones dicen: "Lo que el Presidente Mao nos aconseja es siempre lo mejor. El nos ha proporcionado la tranquilidad y la construcción de la represa de contracción debe ser también un progreso nuestro." Es por esto que, apesar de todos los conflictos del clima, ~~los~~ acarrean grandes piedras con alegría, tristeza del clima, ~~los~~ transforman rápidamente altos cerros en laderas ~~por~~ y fundas.

El Ejército Popular de Liberación ~~trabajó~~ y, en especial, el equipo de choque ~~en~~ la construcción del lago y cada uno de ellos se entrega por enteros y con absoluta devoción a las construcciones de paz que se realizan en el continente. Ellas dicen: "Yo he hecho algo de bueno en favor del pueblo al derrotar a los nacionarios. Ahora debemos construir el país para que el pueblo pueda gozar en paz una vida feliz." Por eso ellos se dedican con gran interés al aprendizaje de las técnicas de construcción hidráulica, porque ~~están~~ están convencidos de que, dominándolas, ~~esta~~ esas técnicas pueden prestar mejores servicios en los proyectos de construcción de nuestros países. Han trabajado con gran entusiasmo y amor a las labores de liberación, con solo tres o cuatro horas ~~de sueño~~ y sin descanso. Los soldados que han quedado en la construcción de maquinaria, han quedado en aptitud de manejar diferentes maquinarias y trabajar con eficiencia en los abrigos que se construyen.

Si la firme determinación de Trabajar por la construcción del país, tales resultados habrían sido imposibles. Cada uno de ellos ~~deberá~~ decir: "nuestro construcción nacional es como un campo de batalla y no podemos abandonar este campo con el protesto de que estamos cansados."

En Ostulie, parte de la excavación para asentar los cimientos de la represa fueron ejecutadas en corto tiempo, 8.708 metros cúbicos de movimiento de tierra se fueron realizados, en parte, por el Ejército Popular de Liberación. Ellas cavaron 1.650 m<sup>2</sup> en tres días, lo que constituye el 18.7 por ciento del total asignado. Creen que no es frecuente en el mundo de hoy que el ejército de un país sea en total ocupado en construcciones de paz en la forma en que lo hace nuestro Ejército Popular de Liberación. Este hecho es insuperable de la política de paz de nuestro país.

La convocatoria de la Conferencia de Paz del Asia y de los países del Pacífico ha tenido una grata y estimulante acogida en nuestros trabajadores, tanto civiles como militares,

**AUTORÍA**

Santiván, Fernando, 1886-1973

**FORMATO**

Manuscrito

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

[Pekín] [manuscrito] Fernando Santiván. 1 hoja ; 29 x 21 cm.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)